SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

Supplément au No du 2 mai 1891.

LETTRE PASTORALE

DE

MGR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL

A SON DIOCÈSE

EDOUARD-CHARLES FABRÉ, PAR LA GRACE DE DIEU ET DU SIÈGE APOSTOLIQUE, ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL, ETC., ETC.

Au Clergé Séculier et Régulier, aux Communautés rrligieuses, et à tous les Fidèles de notre Diocèse, Salut et Bénédiction en Notre-Seigneur.

Nos Très Chers Frères.

Au nombre des devoirs que Nous impose la charge Pastorale, un des plus rigoureux est celui qui nous oblige à veiller sur la conservation intacte du dépôt de la foi et l'observation fidèle des règles de la morale chrétienne parmi le

troupeau qui nous est confié.

Si, pour de vains motifs, Nous négligions d'élever la voix afin de signaler les dangers qui peuvent menacer nos ouailles sous ce double rapport, Nous serions responsable devant Dieu de tout le mal qui en résulterait pour les âmés; Nous encourrions à juste titre la colère dont le Seigneur menace les gardiens muets et pusillanimes qui laissent à l'ennemi une entière liberté.

C'est pour ne pas mériter un aussi terrible reproche, et aussi, poussé par le désir de votre plus grand bien spirituel, que Nous venons aujourd'hui, N. T. C. F., vous signaler certains abus, et même certains désordres contre lesquels Nous ne saurions Nous élever avec trop de force; parce qu'ils ne tendent à rien moins qu'à détruire dans vos âmes